



Industrie Service

Bestätigung / Confirmation

Die TÜV SÜD Industrieservice GmbH bestätigt, dass die Firma GBH Design GmbH ein umfassendes Qualitätssicherungssystem nach Modul H1 der Richtlinie 2014/33/EU unterhält und somit die Qualifikation besitzt, alle Arten von Aufzügen mit nachstehenden technischen Daten entsprechend den einschlägigen nationalen und europäischen Normen zu entwerfen, herzustellen, zu installieren, zu warten und instand zu setzen. Die Firma GBH Design GmbH ist spezialisiert auf Sonderlösungen von Aufzugsanlagen wie alle Arten von Glas- und Panoramaaufzügen.

Die Aufzugsanlagen werden basierend auf den harmonisierten Normen der EN 81-ger Reihe geplant und hergestellt und werden durch deutsche Notifizierte Stellen wie die TÜV SÜD Industrieservice GmbH vorgeprüft und weltweit vor Ort abgenommen.

The TÜV SÜD Industrieservice GmbH confirms, that the company GBH Design GmbH applies a quality assurance system according module H1 of the directive 2014/33/EU and has therefore the qualification to design, produce, maintain, install and repair all kinds of elevators with the following technical data according to the national and European Standards.

The company GBH Design GmbH is specialized on special solutions of Lifts such as all kinds of Glas- and Panorama lifts.

These lifts are planned and produced based on the harmonized standards of the EN°81 – series. These worldwide installed lifts are checked in advance and on site by German notified bodies such as TÜV SÜD Industrieservice GmbH.

Technische Daten von Aufzugsanlagen / technical data of lifts

Geschwindigkeit v: bis 6 m/s und mehr

Velocity v: up to 6 m/s and more

Nennlast Q: bis 10.000kg und mehr

Rated Load Q: up to 10,000 kg and more

hydraulische, indirekt hydraulische und Treibscheibenaufzüge

hydraulic, indirect hydraulic and traction lifts

Stuttgart, 19th of July 2017

Zertifizierungsstelle für Aufzüge und Sicherheitsbauteile

Achim Janocha



TUV®